
 
  
  

 

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU 
Secretaria de Esportes e Promoção  

de Qualidade de Vida 
    

      

  

 

Botucatu, 19 de maio de 2023. 

 

Exmo. Sr.  

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

      Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal 

de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao 

respeitável Requerimento nº 257, aprovado em Sessão Ordinária de 15/05/2023 , da lavra dos 

Excelentíssimos Senhores Cula (PSDB), Lelo Pagani (PSDB) e Sargento Laudo (PSDB) por 

meio do qual solicitam, nos termos da Lei Orgânica do Município, a construção de um campo 

de grama sintética dotado de toda a estrutura necessária ao lado da atual construção do 

Supermercado Atacadão. 

Recebo com muito respeito a sugestão do nobre vereador e solicito que seja enviado a 

exata localização para a construção do referido campo. Já adianto que num raio de 600 metros 

já existe o complexo esportivo Heróis do Araguaia com vestiários e 2 campos de grama 

sintética sendo um com medidas oficiais e o outro society. 

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e  

distinta consideração. 

 

                                       Atenciosamente, 

 

                                       

                       


